

# EnduRoMania: Ein Kapitel schließt, ein neues beginnt

Vor drei Jahrzehnten wurde EnduRoMania ins Leben gerufen, um die wirtschaftliche Entwicklung im ländlichen Südwesten Rumäniens durch den Enduro-Tourismus zu fördern. Dank des Aufbaus einer soliden Beherbergungsinfrastruktur und der Begeisterung vieler Enduro-Fahrer konnte dieses Ziel erfolgreich erreicht werden.

Ein ambitioniertes Projekt zur Institutionalisierung des Enduro-Tourismus scheiterte jedoch an der mangelnden Zusammenarbeit der örtlichen Pensionsbetreiber, der Behörden und der zurückhaltenden Unterstützung der Touristen. Als Reaktion darauf wurde 2007 die EnduRoMania Herberge in Brebu Nou als Modell für nachhaltigen Enduro-Tourismus und administratives Zentrum gegründet.

Ende 2023 übernahm Nomud-Adventures die Herberge und bietet seither geführte Enduro-Touren im Rahmen eines All-Inclusive-Modells an. Der Hauptsitz von EnduRoMania wurde in das Haus der Familie Hromadka verlegt, und ab 2024 kehren wir zu unseren Wurzeln zurück: dem freien Trail Riding\*, unter den hier aktualisierten Rahmenbedingungen.

Mit Stolz blicken wir auf 30 Jahre Pionierarbeit zurück und freuen uns darauf, das Projekt in die Hände der nächsten Generation zu legen.

*\*Um den internationalen Teilnehmern gerecht zu werden, verwenden wir von nun an einheitlich den Begriff "Trail Riding" anstelle von "Enduro-Wandern", unter den hier aktualisierten Rahmenbedingungen.*

.